

Bau | Verbesserungen an den Märklin/Trix-Leichtstahlwagen

Feintuning vom Feinsten

Grossserienhersteller gehen bei der Produktion ihrer Modelle oftmals Kompromisse bei der Detaillierung ein. Besonders augenfällig sind dabei vom Fahrzeug abstehende Gegenstände wie Griffstangen. Horst Berneth hat sich der Leichtstahlwagen von Märklin/Trix angenommen und diese entsprechend aufgewertet.

Von Horst Berneth (Text/Fotos)

Bei den schönen Modellen der Leichtstahlwagen von Märklin/Trix fallen die angespritzten Griffstangen eher negativ auf. Insbesondere an den Stirnfronten konnte in dieser Fertigungsform die

besondere Bauart mit den Rangierertritten nicht adäquat nachgebildet werden. Weiter lassen sich bei diesen Wagen auch mit Farbe einige Verbesserungen anbringen. Zudem sollen Fahrgäste den Innenraum

beleben. Schlussendlich habe ich noch eine LED-Innenbeleuchtung eingebaut. Die Arbeiten erläutere ich an meinem Speisewagen. In gleicher Weise habe ich einen Zweitklasswagen optimiert.

